

Frankfurt (Oder), den 26.11.2018

## 7. Sitzung des AStA der XXVIII. Amtsperiode

**Zeit:** Montag, 26. November 2018, 18:00 Uhr

**Ort:** AStA-Büro, Große Scharrnstraße 17a, 15230 Frankfurt (Oder)

**Anwesende Referent\*innen:**

Georg, Adrian, Gesche, Paula, Janina, Sophie, Albena, Alexander, Lucie

**Anwesende Berufene**

Nico

**Entschuldigte Referent\*innen:**

Bella, Julia

**Entschuldigte Berufene:**

Marierose

**Unentschuldigte Referent\*innen:**

-

**Gäste:**

Valerian Stenheuer (Präsident des Studierendenparlaments)

Donovan Köppen (VCG)

Lea Sauer (VCG)

Daniel Sadecki (Leo Club FFO)

Isa Ihle (Studentin/Drawing Night)

Franziska Gockel (Viaphoniker)

## 1. Eröffnung

Die Eröffnung der **7. Sitzung** durch den AStA-Vorsitzenden **Georg** erfolgt um **18:02 Uhr**.

### 1.1 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der AStA ist mit **9** von **11** anwesenden Referent\*innen **beschlussfähig**.

### 1.2 Bestimmung eines Protokollführers

Albena schreibt das Protokoll

### 1.3 Annahme des Protokolls der vorherigen Sitzung

Das Protokoll der 6. Sitzung vom 12.11.2018 wird auf die nächste Sitzung verschoben.

### 1.4 Beschlusskontrolle

Es gibt keine offenen Beschlüsse.

### 1.5 Annahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird mit (9/0/0) **angenommen**.

**Janina** wurde gefragt warum es keine Wasserflaschen im Automaten in der Bibliothek.

## 2. Fragestunde für Studierende

Keine Fragen

## 3. Projektanträge

### 3.1 Leo Club FFO

Das Leo Club FFO will Kondome verteilen, anlässlich des Weltaidtages und braucht finanzielle Unterstützung vom AStA.

#### **Kurzbeschreibung aus dem Antrag:**

*Anlässlich des Weltaidtages wollen wir an der Uni Informationsbroschüren der BZgA und kostenlose Kondome verteilen. Ziel ist es, dass sich die Studierenden mit den Themen Gesundheit, Verhütung und HIV beschäftigen. Auf den Kondomen befindet sich die Aufschrift: "LEO – Liebt Euch Ordentlich".*

#### **Beschluss:**

Der Antrag von Leo Club FFO wird mit (9/0/0) **angenommen**.

### **3.2 Viaphoniker**

Der Antrag ist nicht angekommen; Zuerst wurde an AStA Finanzen geschickt.

**Georg** vermerkt, dass der Antrag zu spät geschickt worden ist. Er muss 24 Stunden vor der Sitzung eingereicht werden, nicht vor der Abfahrt.

Die Referent\*innen stimmen mit 6/0/3 ab. nochmal den Antrag von Viaphoniker zu besprechen

Der Antrag kann nicht gefunden werden. Inzwischen sagt **Franziska**, dass es ein Probenwochenende für 12 Leute war, indem 11 Leute für 2 Nächte, 1 Person für 1 Nacht gewesen sind.

**Sophie** fragt wie oft sie diese Fahrt machen.

**Franziska** sagt, dass sie dieses Probewochenende jedes Semester machen,

**Beschluss:**

Der Antrag von Viaphoniker wird mit (9/0/0) **angenommen**.

### **3.3 Fforst**

Im Rahmen des Lebendigen Adventskalenders will das Fforst am 11.12.18 eine Veranstaltung organisieren wo man Kekse backen wird und die Viaphoniker und der Kneipenchoir auftreten werden. Das Fforst beantragt 50 Euro.

Es gibt Zweifel, ob die Summe von 50 Euro zu viel für Kekse backen ist.

**Nico und Janina** versuchen den Antrag von dem letzten Jahr zu finden

**Georg** will dass sie das ganze Geld verbrauchen wird.

**Beschluss:**

Der Antrag von Fforst wird mit (6/0/3) **angenommen**.

### **3.4. Finanzplan VCG**

Das letzte Mal fehlte ein ausführlicherer Finanzplan.

Alle Formalitäten wurden hinzugefügt

**Beschluss:**

Der Finanzplan von VCG wird mit (8/0/1) **angenommen**.

### **3.5 Drawing nights**

**Iza** stellt ihr Projekt vor. Ein Mal im Monat sammelt sich eine Gruppe von Menschen, die gern malen und zeichnen und zusammen kreativ sein können. Die Räumlichkeiten in Fforst werden benutzt. Das Konzept ist eine offene Gruppe, die bis jetzt aus 10 Leuten besteht. **Iza** sagt, dass es auch viele Interessenten gibt. Das Geld braucht sie für Miete.

**Paula** findet die Idee toll.

**Sophie** fragt ob es privat gemacht wird.

**Iza** sagt eher ja.

**Lucie** fragt wie es mit den Materialien aussieht.

**Iza** antwortet, dass sie von Art an der Grenze was geblieben ist, benutzen

**Georg** findet es auch cool, weist auf Werbung, die auch wichtig ist.

**Beschluss:**

Der Antrag von Drawing nights wird mit (9/0/0) **angenommen**.

### **3.6 Antrag von Alexander**

Alexander erklärt, dass es sich um ein Seminar auf Bali handelt. 35 Studierende aus der ganzen Welt werden daran teilnehmen. Er bittet um 135 Euro Zuschuss.

#### **Kurzbeschreibung aus dem Antrag;**

*The Future Legal Leaders Academy is a 5-day interactive training for law students and young lawyers to fine-tune and develop the skills that will take you to the top.*

**Georg** sagt, dass der Antrag gut gemacht ist

**Georg** – für ihn ist es eher zweifelhaft, dass ein AStA Referent mit studentischen Geldern reisen wird.

**Alex** weist auf, dass es ein Seminar ist.

**Sophie** fragt woher er davon erfahren hat.

**Alex** antwortet, dass er von email informiert wurde und nicht von der Fakultät.

**Georg** schlägt eine geheime Abstimmung vor.

**Georg** befragt die Zwecke von EUV nach Richtlinie.

**Alex** sagt, dass es nach Richtlinie in Ordnung ist.

**Valerian** sagt, dass dafür der AStA verantwortlich ist. Er versteht die beiden Seiten.

**Alex** sagt, dass er einen Bericht nach dem Seminar zur Verfügung stellen wird.

Es wird geheim abgestimmt.

**Beschluss:**

Der Antrag Alexander wird mit (5/2/2) **angenommen**.

**Georg** äußert Unbehagen bezüglich des Projektförderungsantrags von Alex, trotz der inhaltlichen Vollständigkeit.

#### **4. Bericht des AStA-Vorsitzenden**

**Georg** berichtet, dass er und **Gesche** den Dezernent für Bau Jörg Gleißenstein getroffen haben. Am letzten Donnerstag haben **Georg** und **Adrian** an Weltstadt Frankfurt im Kleist Forum als Moderatoren teilgenommen. Außerdem hat Georg den Vertrag mit SVF unterschrieben.

#### **5. Bericht des StuPa-Präsidiums**

**Valerian** berichtet von der Stupa Klausurtagung, die am Wochenende 23-25.11.2018 in Bad Saarow stattgefunden hat. Das StuPa hatte die Verhältnisse zu den FSRs und auch zu anderen Gremien besprochen. Sie haben auch Teambuilding Spiele gespielt. Sensibilisierungsworkshop nicht gemacht, weil sie zu wenig Leute waren.

**Janina** fragt wie viele Leute von den Fraktionen da waren.

**Valerian** antwortet– RCDS alle, 1 von LiCA, 2 von LinksGrün und das Präsidium

### **6. Dringende Berichte aus den Referaten**

#### **6.1 Öffentlichkeitsarbeit & Design**

**Paula** berichtet, dass der Wahlaufsteller noch nicht fertig ist. 30 Euro mehr müssen bezahlen werden. Außerdem sind die Postkarten fertig und gedruckt. Das Wahlplakat ist fertig designt mit den Logos von FSRs auf den Plakaten. 3 Studierende möchten eigene Vorstellung für die Wahl.

## 6.2 Gleichstellung und Soziales

**Alex** berichtet, dass er bei einem Treffen von Queer Hochschulreferaten in Göttingen gewesen ist. Am 27.11.18 soll der vorletzte Vortrag von Gesellschaft macht Geschlecht stattfinden. Am Mittwoch dem 28.11.18 ist Abschlussparty in Stuck.

**Janina** fragt wie viele Gutscheine verlosen werden und ob die Organisation fertig ist.

## 6.3 Verwaltung

**Sophie** berichtet, dass die Poststelle von der Uni geräumt wird. Wir werden dahin gehen, wenn die FSR Kuwi auszieht

## 6.4 Kultur

**Adrian** berichtet, dass die Vorbereitung von Bullshit slam gut läuft. Es gibt genug Teilnehmern. An alle Gäste werden Mandarinen wegen Nikolaustag verteilen. Paula wird der Nikolaus sein. Für den Winterwunderstrand – 2 Strandstühle würden reichen. Alle sind einverstanden. **Paula** macht Design. **Lucie** kümmert sich um ein Volleyballnetz für die Strandspiele. **Adrian** sagt, dass er einen eventuellen Berufenen hat – Aron. **Georg** weist auf, dass es eine Ausschreibung geben muss. ViaVariete – **Adrian** meint zeitaufwendig Lessingstraßeidee **Paula** macht einen Vorschlag.

## 6.5 Sport

Beim Treffen von **Lucie** mit Ronald Benke bezüglich der Reparaturstationen für Fahrräder in Frankfurt Oder hat Ronald Bedenken wegen der Kosten geäußert, sowie Bedenken zum möglichen Vandalismus. Sein Vorschlag war an verschiedene Geschäfte in Frankfurt kleine Sets zu verteilen mit welchen es möglich ist den Schaden am Fahrrad (sofern möglich) zu reparieren. Inhalte der Sets könnten z.B. Fahrradpumpe und Flickzeug sein. Das Projekt der Reparaturstationen ist auf Ende 2019 gelegt. Außerdem am Mittwoch, dem 28.11.18 findet Bierjoga statt. **Lucie** fragt wer ihr helfen. **Paula**, **Gesche** und **Janina** werden **Lucie** bei der Vorbereitung helfen.

## 6.6 Internationales

**Albena** hat sich mit Katarzyna getroffen um die Zusammenarbeit zwischen dem AStA und dem Studentischen Rat des Collegium Polonicum zu besprechen. Am 27.11.18 werden **Albena** und **Adrian** das Präsidium des Rates treffen um sich kennenzulernen und neue Ideen mitzuteilen. **Georg** weist darauf hin, sie auch zum AStA Weihnachtsfeier einzuladen.

## 7. Nachbesprechung UniBall

**Sophie** ist später gekommen. Sie findet, dass es insgesamt cool war, aber wir haben uns verloren. Zum Glück haben wir gemeinsame Fotos gemacht.

**Lucie** findet es auch gut insgesamt. Man muss die Aufgaben besser verteilen, aber es ist problemlos gelaufen. Das Feedback ist positiv. Sie schlägt eine Titelverteidigung vor. Man kann sich auch mehr Gedanken über die Preise für die Gewinner von dem machen. Es wäre schön, wenn USC Tanzkurs anbieten würde.

**Janina** fragt ob, es beim Tanzkurs gesagt wurde, dass sich jeder anmelden kann

**Lucie** sagt, dass es auf den Wettbewerb aufgewiesen wurde.

**Adrian** meint, dass wir presenter als im letzten Jahr waren. Mit dem Wettbewerb wurde knapp. Er denkt, dass wir mehr Freiheit haben könnten, deshalb muss mit der Uni verhandelt werden, aber generell war okay.

**Gesche** sagt, dass der Eröffnungstanz besser geplant werden soll, damit wir ihn besser lernen können. Für sie war witzig und peinlich und insgesamt gut.

**Albena** ist sehr zufrieden mit dem Uniball und ist ihre spontane Aktion hat den meisten Leuten gefallen.

**Janina** denkt, dass wir das Lied für den Eröffnungstanz eventuell schicken.

**Lucie** – hat versucht das abzuklären. Wert legen, mehr für den AStA.

**Georg** – Die Uni hat den Wettbewerb nach vorne geschoben. Es sollte nach 10 sein, weil die Studies später kommen. Nächstes Mal müssen alle pünktlich um 7 da sein. Das AStA Team wird sich bei der Abteilung Öffentlichkeitsarbeit bedanken Er findet es toll, dass Albena gesungen hat und er hatte insgesamt viel Spaß.

## 8. Sonstiges

**Gesche** – 14.12. Gesamtes AStA-en Treffen. Sie fragt wer dabei ist. Es wird Kaffee und Kuchen geben.

**Georg**- Weihnachtsmänner/frauen spielen verleihen. 1 Kostüm

Wichteln – am 19.12 19:00 AStA Weihnachtsfeier.

**Nächste Sitzung: 10.12.2018 um 18:00 Uhr.**

—

Georg schließt die Sitzung um 20:11 (endgültig).